



社会福祉法人めぐみ学園

めざす姿 笑顔いっぱい 元気いっぱい 友だちいっぱい

1月 園だより

日の出保育園 令和6年12月28日 発行



「豪雪の岩見沢」が、全国ニュースとして流れる季節となりました。大人たちが連日の雪かきに追われているなか、園庭からは雪山で遊ぶ園児の楽しそうな声が聞こえてきます。

日の出保育園では、インフルエンザによる休園は少なくなりましたが、アデノやRSなど感染症の罹患は断続的に続いています。うがい手洗いマスクで病気を寄せつけない、規則正しい食事と睡眠で病気に負けない体にするのが、元気で楽しい毎日にするための基本です。

辰年のご支援に感謝いたします。すこやかな巳年をお迎えください。

天にも昇る勢いが期待される「たつ年」も、あとわずかとなりました。来たる「へび年」は、変身や転換の始まりと言われております。長かった《昭和》時代が終わったのは3回り前のへび年でした。

おかげさまで、日の出保育園では子ども達や施設への災いや大きな事故もなく、それぞれが目標に向かって上昇することができた年となりました。

29日から8日間の年末年始休園となります。1年間のご支援とご協力に感謝いたしますとともに、来たる年が園児と家族の皆さまにとって、健康で充実した1年となりますようにお祈り申し上げます。

年越しやお正月は大きな節目です

「もちつき」をしました。“ペッタン”は知ってるつもりでも、実際についたり食べたりの《経験》は、意外と少ないようでした。

どうして? お米をおもちにするの。お正月にお雑煮を食べるの。これらの?は、大人にも

難問ですが、お正月や年越しの行事・習慣には、自分とみんなの無病や安全、繁盛や豊作を願う気持ちもこもっています。

年末年始、お年寄りとの出会いや伝統的な行事・風景にふれる機会があるかと思えます。

そんなとき、昔からの知恵や願いに目を向け、家族の話題にしてみてもいいかなと思います。

お知らせ

2024年、ありがとうございました

2025年も「一人ひとりが大切にされ、のびることができる保育園」を目標に保育をしていきたいと思っております。引き続き、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

◆12月はインフルエンザ、アデノウイルス、溶連菌などの感染症のお子さんが増えました。休み中、体調不良や感染症があった場合は、連絡ノートにてお知らせください。

1月の予定	
日・曜	予 定
6・月	保育開始
10・金	れもん・ぶどう組 なかよし保育 英語
15・水	誕生会
20・月	ぶどう組 なかよし保育 ボール
21・火	避難訓練
22・水	3歳以上児 雪中運動会
27・月	3歳以上児 なかよし保育 体育